



# RENCANA KINERJA TAHUN 2019 PENGADILAN NEGERI KLATEN



**PENGADILAN NEGERI KLATEN**

Jl. Klaten – Solo Km. 2 Klaten Jawa Tengah Telp./Fax. (0272) 323566

**RENCANA KINERJA  
PENGADILAN NEGERI KLATEN  
TAHUN 2019**

<b>NO</b>	<b>KINERJA UTAMA</b>	<b>INDIKATOR KINERJA</b>	<b>TARGET %</b>
1.	Terwujudnya Proses Peradilan yang pasti transparan dan akuntabel	a. Sisa perkara yang diselesaikan: - Perdata - Pidana	<b>100%</b> <b>100%</b>
		b. Perkara : - Perdata - Pidana yang diselesaikan tepat waktu.	<b>90%</b> <b>95%</b>
		c. Penurunan sisa perkara - Perdata - Pidana	<b>5%</b> <b>5%</b>
		d. Perkara yang tidak mengajukan upaya hukum : - Banding - Kasasi - PK	<b>95%</b> <b>95%</b> <b>96%</b>
		e. Penyelesaian Pidana anak yang diselesaikan dengan Diversi	<b>0%</b>
		f. Index responden pencari keadilan yang puas terhadap layanan peradilan	<b>80%</b>
2.	Peningkatan efektifitas pengelolaan penyelesaian perkara	a. Isi putusan yang diterima para pihak Tepat Waktu	<b>100%</b>
		b. Perkara yang diselesaikan melalui mediasi	<b>5%</b>
		c. Berkas perkara yang diajukan Banding, Kasasi dan PK secara lengkap dan tepat waktu.	<b>35%</b>
		d. Putusan perkara yang menarik perhatian masyarakat yang dapat diakses secara online dalam waktu 1 hari setelah putus.	<b>100%</b>
3.	Meningkatnya Akses peadilan bagi masyarakat yang kurang mmpu	a. Perkara prodeo yang diselesaikan	<b>0%</b>
		b. Perkara yang diselesaikan di luar gedung Pengadilan	<b>NIHIL</b>
		c. Pencari Keadilan Golongan Tertentu yang Mendapat Layanan Bantuan Hukum (Posbakum)	<b>10%</b>
4.	Meningkatnya kepatuhan terhadap putusan pengadilan.	Putusan perkara perdata yang ditindaklanjuti (dieksekusi)	<b>1%</b>

Jumlah anggaran program kegiatan Tahun 2019 adalah sebagai berikut :

<b>NO</b>	<b>PROGRAM</b>	<b>JUMLAH ANGGARAN</b>
1	Program Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya Mahkamah Agung	Rp. 8.825.753.000
2	Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur Mahkamah Agung	Rp. 37.500.000
3	Program Peningkatan Manajemen Peradilan Umum	Rp. 137.950.000
<b>Total Anggaran Kegiatan Tahun 2019</b>		<b>Rp. 9.001.203.000</b>

(Sembilan Miliar Satu Juta Dua Ratus Tiga Ribu Rupiah)

**MATRIK RENCANA KINERJA TAHUNAN  
PENGADILAN NEGERI KLATEN  
TAHUN 2019**

NO	KINERJA UTAMA/SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA UTAMA	TARGET	PROGRAM	KEGIATAN	INDIKATOR KEGIATAN	TARGET	ANGGARAN Rp.
1.	Terwujudnya kepercayaan masyarakat terhadap sistem peradilan melalui proses peradilan yang pasti, transparan dan akuntabel	a. Persentase sisa perkara yang diselesaikan: - Perdata - Pidana	100% 100%	Perkara Peradilan Umum yang diselesaikan ditingkat Pertama dan Banding yang Tepat Waktu	Pengikisan tunggakan perkara	Jumlah sisa perkara tahun sebelumnya yang harus diselesaikan	122 perkara	Rp. 137.950.000,-
		b. Persentase perkara : - Perdata - Pidana yang diselesaikan tepat waktu.	92% 99%					
		c. Persentase penurunan sisa perkara - Perdata - Pidana	37% 28%		Percepatan penyelesaian perkara	Jumlah penurunan sisa perkara	50 Perkara	
		d. Persentase perkara yang tidak mengajukan upaya hukum : - Banding - Kasasi - PK	95% 98% 100%		Diklat sertifikasi Hakim	Jumlah perkara yang tidak mengajukan upaya hukum Banding, Kasasi, PK		
		e. Penyelesaian Pidana anak yang diselesaikan dengan Diversi	0%					
		f. Index responden pencari keadilan yang puas terhadap layanan peradilan	78%		Survey pelayanan	Index kepuasan pencari keadilan	75%	
2.	Terwujudnya penyederhanaan proses penanganan perkara melalui pemanfaatan teknologi informasi	a. Persentase isi putusan yang diterima para pihak Tepat Waktu	98%		Percepatan penyelesaian perkara	Jumlah perkara yang diselesaikan pada tahun berjalan	600 Perkara	
		b. Persentase Perkara yang diselesaikan melalui mediasi	4%					
		c. Persentase berkas perkara yang diajukan Banding, Kasasi dan PK secara lengkap dan tepat waktu.	93%					

NO	KINERJA UTAMA/SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA UTAMA	TARGET	PROGRAM	KEGIATAN	INDIKATOR KEGIATAN	TARGET	ANGGARAN Rp.
		d. Persentase Putusan perkara yang menarik perhatian masyarakat yang dapat diakses secara online dalam waktu 1 hari setelah putus.	100%	Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur Mahkamah Agung	Optimalisasi penggunaan sistem informasi untuk melayani para pencari keadilan	Pemenuhan sarana dan prasarana dalam mendukung pelayanan peradilan	100%	
3.	Terwujudnya pelayanan prima bagi masyarakat pencari keadilan	a. Persentase perkara prodeo yang diselesaikan	- %		Pelayanan bagi masyarakat pencari keadilan	responden yang puas terhadap layanan Pengadilan		
		b. Persentase Perkara yang diselesaikan di luar gedung Pengadilan	- %					
		c. Persentase Pencari Keadilan Golongan Tertentu yang Mendapat Layanan Bantuan Hukum (Posbakum)	4%					
4.	Terwujudnya tindak lanjut penyelesaian perkara	Persentase putusan perkara perdata yang ditindaklanjuti (dieksekusi)	1%	Program Peningkatan Manajemen Peradilan Umum	Tindak lanjut penanganan perkara	Jumlah perkara yang dieksekusi	5 perkara	

Ditetapkan di : Klaten  
 Pada tanggal : Januari 2019

KETUA PENGADILAN NEGERI KLATEN KELAS IA



ALBERTUS USADA, SH.MH.  
 NIP. 19630927 199212 1 001